



体を動かし健康第一 OB会クラブ活動参加で毎日を明るく・楽しく!

コマツ大阪工場OB会 会長

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆さま方におかれましては、穏やかで良きお正月を、お迎えされたこと思います。

この新たなる年が良き一年でありますよう役員一同心より祈願致しております。

昨年も多くの会員の皆様に、ご協力をいただき、無事に多くの活動を行うことができました。

10月に開催した第46回OB会定期総会も総会に出席された皆様に活動内容報告等、満場一致でご承認をいただきました。新年度も会員の皆様のご期待に沿える様にクラブ活動、工場諸行事等に積極的に参加し伝統あるコマツ大阪工場OB会を前進させて行きます。



中村 正博

<トピックス>

①3年間大阪工場総務部長としてOB会へのご指導・ご鞭撻いただきました若林総務部長様が本社にご栄転される事になり、NTCより筒井総務部長様が、令和7年1月より大阪工場総務部長に着任されることになりました。新総務部長様にもOB会へのご協力をお願いしたいと思っております。

②令和4年12月末日よりコマツ大阪工場は、工場再編で建機第五工場が、令和6年度は建機第四工場が解体されました。現在工事は着々と進んでおり、新工場が稼働した暁には会員の皆さんとの工場見学を実施したいと考えております。楽しみにお待ちください。コマツ大阪工場はこれからも躍進し、コマツのマザーワークとして素晴らしい立派な工場になって行くと思っております。

③令和6年度も工場五会の皆様と交流会を実施しました。定年延長が実施され新会員が中々居られない中で次年度以降に退職される方へのOB会のアピールを今回も実施しました。特に管理職の方の定年が62歳ということで、風雪会・課長会に的を絞り会員勧誘に努めています。又五会の皆様からは総会・バス旅行実施時お心づけもいただいており、紙面を借りてお礼申し上げたいと思います。3月には五会の皆さんと親睦会の計画を予定しています。

④昨年もわくわくケンキフェティバルが実施されました。工場長挨拶時、天気がいいから2万人くらいお客様が来られるのではないかと言って笑いを誘っていました。又ユニオン委員長からは今後もこの催し物はずーっと続けて行くというお話がありました。

⑤理科教室は令和6年度も開催しました。小学5年生が大阪工場に来社し我々と共に楽しく実習する姿はこれから日本の日本を背負ってくれる子供達が楽しみです。OB会役員も協力を惜しまず一生懇意に実習サポートをしました。令和7年度も沢山の小学校・子供達が大阪工場に来てくれることに期待したいと思います。

* ②③④の内容に関しては、ホームページ・ゆうゆう会便りをご覧下さい。

<本年度の重点活動>

I.OB会会計予算の見直しを実施する！

会員が年々減少し、新規会員の勧誘が出来ない中で、定期総会を懇親会を含めて実施方法の改善見直し・会報配布・会員名簿・高野山参拝等のOB会の会計予算の見直しを実施する。自転車の道路交通法が規制強化されたことも含めて検討改善する。

II.OB会員入会促進を強化したい！

会社・ユニオン・工場五会との意思疎通を図り、行事等実施時OB会入会アピールを実施し退職者の関心度を上げ、OB会入会を促進する。今年度も新規入会勧誘は管理職定年者が主となる。

III.ホームページの閲覧者の輪を広げて行く！

OB会の予算見直しに伴い会員の皆さんがホームページに関心を寄せていただくことでOB会活動は更にやりやすくなります。会員の皆さんのがわからないことは役員が指導しますので、OB会館に遊びに来ていただきホームページの閲覧に関心を持ちましょう。

IV.クラブ活動に会員の皆さん参加しましょう！自身の健康増進を図って下さい！

体を動かし衰えて行く足腰の筋力強化、仲間とのコミュニケーションでストレスを軽減、アウトドア活動・インドア活動共に何かを実施する事で、心と体の健康を構築しましょう！

会員の皆さん、老後を充実させるコツは、心ウキウキと楽しめる趣味などを持つことだと思いませんか、是非会員の皆さんと触れ合い刺激し合い「人生100年時代」に備えませんか。

今年は已年、会員を巻き込んでOB会活動への会員の積極的な参加で活気ある年にしましょう！

終りに、会員の皆様のご健康・ご長寿・ご多幸をお祈りして新年の会長挨拶とさせて頂きます。